

Bonjour à tous

Par **Kroxigor**, le **28/02/2011** à **14:14**

Bonjour

Je suis toute nouvelle sur ce forum. Je vais essayer de vous en dire un peu plus sur moi.

J'ai 24 ans et je suis étudiante en master 1 droit du secteur sanitaire et social à Clermont-Ferrand.

J'ai pour but de travailler avec les personnes handicapées, notamment dans une association, en permettant d'offrir des activités sportives. (Je monte à cheval depuis environ 15ans).
D'ailleurs, je fais mon stage de fin d'année à la ligue d'Auvergne de sport adapté

En parallèle de mes études, je travaille le week end, histoire de mettre un peu de "beurre dans les épinards".

Voilà, je pense avoir fait le tour.

Si vous avez des question n'hésitez pas 

Merci pour votre accueil.

Cécile

Par **Yann**, le **02/03/2011** à **16:13**

 <http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Messages/bienvenue.gif>